

Fête du Christ Roi  
Dimanche 26 novembre 2023



**« Tout ce que vous avez  
fait à l'un de ces petits  
qui sont mes frères,  
c'est à moi que vous  
l'avez fait. »**

*Le Seigneur Roi de l'Univers vient vers nous avec douceur et humilité, non pas pour dominer nos vies, mais pour les transformer de l'intérieur, et pour nous inviter à transformer le monde avec lui, avec le seul pouvoir qu'il connaisse, celui de l'amour, de la paix.*

## Évangile de Jésus Christ selon saint Mathieu (Mt 25, 31-40)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : 'Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !' Alors les justes lui répondront : 'Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? Tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? Tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? Tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? Tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?' Et le Roi leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.'

... (lecture brève)

### Rappel du temps liturgique

La fête du Christ Roi clôt l'année liturgique (A). Dimanche prochain, nous entrons dans une nouvelle année liturgique (B). Ce sera le premier dimanche de l'Avent.

### Ce que je découvre...

Jésus apparaît avec les attributs d'un roi, siégeant pour le jugement dernier. Jésus affirme ici qu'il est Dieu et qu'il est roi. Roi et juge certes, mais surtout Roi d'amour !

« Venez, les bénis de mon Père », pour Dieu, il ne s'agit pas de peser sur une balance nos bonnes actions, mais de bénir toutes les fois où nous avons donné à ceux qui sont dans le besoin.

« Alors les justes lui répondront : ' Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? ' » : Pour Jésus, il ne s'agit pas de grands sentiments ou de bonnes intentions, il s'agit de gestes bien concrets. Aimer Dieu, c'est aimer son prochain, le servir, lui donner ce dont il a besoin.

Par ce qu'il fait et ce qu'il dit, Jésus inaugure le Royaume de Dieu. Jésus est le roi de ce Royaume qui n'est pas comme les royaumes de ce monde. Le Royaume de Dieu est déjà présent et en même temps il n'est pas encore totalement là. Par le service et l'amour du prochain, dans le quotidien de nos vies, chacun de nous peut collaborer à ce Royaume et en hâter la venue. Jésus compte sur nous !

### Ce que je vis...

« J'avais faim, et vous m'avez donné à manger »

Il faut prendre le mot faim dans son sens large.

Avoir faim, c'est avoir un grand besoin de...

De quoi pourrait-on avoir besoin dans le quotidien de nos vies ?...

On peut avoir faim de nourriture, faim de reconnaissance, faim d'amitié, faim d'écoute, de tendresse...

Est-ce que quelqu'un autour de moi a un grand besoin d'amitié ou d'écoute ou...

Je cherche. Est-ce que je peux agir pour lui ?



Pour prier...

Prions avec les mots du Notre Père :

Notre Père ...

(...)

Que ton règne vienne ...

(...)

On pourra écrire sur un grand format la phrase « Que ton règne vienne » et l'afficher.

